



Kisah Seru dan Menggugah 'Pemimpin Muda dari Keluarga Konglomerat' Mulai Tayang dengan Rating 5.7%

Description

Drama 'Jeabot X Investigator' yang dibintangi oleh aktor Ahn Bo-hyun berhasil memulai debutnya dengan rating 5,7% di Korea Selatan. Drama ini bercerita tentang Jin Yi-soo, anak bungsu dari keluarga konglomerat Han Su Group yang tiba-tiba menjadi seorang detektif. Jin Yi-soo diceritakan sebagai sosok yang naif namun doyan bermain dan memiliki hobi yang unik. Dalam episode perdana, ia terlibat dalam insiden di klub yang membuatnya dianggap sebagai tersangka dalam kasus pembunuhan.

Dalam situasi yang kacau balau tersebut, ayah Jin Yi-soo yang merupakan seorang politisi terkenal di Korea Selatan menjadi terjebak di antara situasi tersebut. Namun, seiring berjalannya cerita, kebenaran mulai terungkap bahwa Jin Yi-soo sebenarnya tidak bersalah. Namun, kepolisian bekerjasama dengan keluarga Jin Yi-soo untuk menutupi kebenaran tersebut.

Drama ini menonjolkan alur cerita yang cepat dan memukau sejak episode pertama. Aktor Ahn Bo-hyun berhasil memerankan sosok Jin Yi-soo dengan baik, menyajikan karakter yang menggemaskan namun sedikit usil. Sementara itu, aktris Park Ji-hyun tampil mengesankan sebagai detektif yang sangat fokus dengan pekerjaannya.

Penampilan kocak dan cerita seru yang dihadirkan oleh 'Jeabot X Investigator' berhasil menarik minat para penonton di Korea Selatan. Dengan alur yang menarik dan karakter yang unik, drama ini berhasil menghibur para penonton sejak episode pertama. Jika Anda mencari drama yang menghibur dan menarik, 'Jeabot X Investigator' bisa menjadi pilihan yang tepat untuk ditonton. Jadi, jangan lewatkan keseruannya!

Ringkasan

Drama serie SBS 'Chaebol X Detective' dimulai dengan rating 5.7% di Korea Selatan. Serial ini mengisahkan tentang anak bungsu dari perusahaan chaebol yang tiba-tiba menjadi detektif. Dia terlibat dalam insiden tak terduga dan harus bekerja sama dengan detektif profesional. Dalam seri ini, karakter utama berhasil menunjukkan sisi humor yang menarik dan penonton sangat menikmati cerita

yang disajikan.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark